

Lübeck, 14.12.2018

Pressemitteilung / Press-Release

Sehr geehrte Kunden,

wir möchten Sie über die personelle Entwicklung der Firmengruppe Lehmann informieren:

Herr Sven Lohse wird neben der Geschäftsführung der Reederei Lehmann GmbH & Co KG mit Wirkung zum 1. Januar 2019 zum Geschäftsführer der Lehmann GmbH ernannt. Herr Lohse war zuvor bereits in unterschiedlichen Positionen der Lehmann Gruppe involviert.

Neben Herrn Holger Lehmann als Inhaber des familiengeführten Unternehmens wird Herr Lohse für die operative Führung des Hafens und der Reederei sowie für die langfristige Ausrichtung der Firmengruppe Verantwortung zeichnen.

Dear customers,

We herewith like to inform about the further development of the Lehmann Group:

Mr. Sven Lohse will be announced from 01st Jan 2019 as CEO of the Reederei Lehmann GmbH & Co KG as well as for the Lehmann GmbH.

Mr. Lohse has already worked in different departments of the Lehmann Group.

Alongside Mr. Holger Lehmann as holder and chairman of the family-owned company Mr. Lohse will be responsible for the operational management of the stevedoring as well as for the shipping company and develop the long-term strategy and focus of the company.

Mit freundlichen Grüßen / Kind regards
Holger Lehmann



Lehmann GmbH

Seelandstr. 15 · 23569 Lübeck
Telefon (04 51) 3 90 01 - 0
Telefax (04 51) 3 90 01 - 42
info@hans-lehmann.de
www.hans-lehmann.de

Geschäftsführer:
Dipl.-Kfm. Holger Lehmann
Amtsgericht Lübeck HR B 431
Ust-Id./VAT-Nr. DE 135 082 004

Sparkasse zu Lübeck AG
IBAN: DE68 2305 0101 0162 9508 44
BIC: NOLADE21SPL